

## ANNALES DE L'ASSOCIATION

Dans l'adorable composé du Verbe incarné le Cœur sacré de Jésus occupe la primauté, parce que son Cœur, au moins comme symbole, est le sanctuaire où réside sa divinité ; — le principe de sa vie divine et humaine ; — le foyer de tous ses amours divins et humains ; — la source de toutes ses vertus et de toute sa sainteté ; — la force sublime qui lui a fait embrasser et supporter toutes les souffrances et la mort même de sa sainte Passion ; — le trésor de tous les dons de la grâce et du don vivant de lui-même dans l'Eucharistie ; — la cause enfin de sa gloire, centre éternel de la gloire des élus. Le Cœur de Jésus est l'amour de Jésus : l'amour n'est-il pas la chose la plus excellente en elle-même : *Deus charitas est, et la cause de tout ce qui est bon : Charitate perpetua dilexi te, ideo attraxi te miserans ?* C'est pour cela que le P. Eymard écrivait : " Le Cœur eucharistique de Jésus-Christ est la fin de l'Incarnation, de la rédemption et de l'Eucharistie elle-même, parce qu'il est la consommation de l'amour. "

Que le Sacré-Cœur occupe donc la première place aussi dans notre amour, dans notre culte, dans notre vie. — Dans notre amour, l'estimant par-dessus toute chose et le préférant à tout ; lui faisant dans notre cœur une place absolument réservée, qu'il occupe sans partage ; pratiquant à son égard le plus parfaitement possible le premier des commandements, et " l'aimant de tout notre esprit, de tout notre cœur, de toute notre âme, de toute notre volonté et de toutes nos forces. " — Dans notre culte : de telle sorte que toute notre religion, toutes nos dévotions, envers Marie, envers la Passion, même la dévotion envers l'Eucharistie, se terminent au Cœur adorable qui nous a donné sa Mère, son Sang, et qui ne cesse de nous donner son Sacrement. — Dans notre vie : de telle sorte qu'il possède, inspire, conduise, corrige et sanctifie toute notre vie intérieure et extérieure ; que nous fassions profession de dépendre de lui en tout et de ne rien faire que pour le servir et lui plaire ; de lui être voués et consacrés, livrés et immolés sans retour volontaire : voilà l'adoration que réclame pour le Sacré-Cœur la primauté de son unique excellence, de sa dignité souveraine, de sa suprême autorité. — C'est ainsi qu'il régnera sur nous. Or, " le Sacré-Cœur veut établir son règne, dit la Bienheureuse ; et il m'a dit : Je régnerai ! Je régnerai malgré Satan et tous ceux que Satan suscitera à s'y opposer ; Satan demeurera confus avec ses adhérents ! — L'adorable Cœur de Jésus veut établir dans tous les coeurs le règne de son pur amour, en proposant aux chrétiens, en ces derniers siècles, l'objet et le moyen les plus propres pour les engager à l'aimer et à l'aimer solidement. C'est ce qu'il a fait entendre à son indigne esclave. Que tout flétrisse donc devant lui ! Que tout soit soumis, que tout obéisse à son divin amour ! C'est là le plus pressant désir que m'a donné cet adorable Cœur ! "